

ABSTRAK

Silmi Kap Nur Hapiz. 2023. “Pengaruh Sistem Informasi Pendidik Dan Tenaga Kependidikan (SIMPATIKA) Terhadap Efektivitas Pengelolaan Data Administrasi Madrasah”

Berdasarkan studi pendahuluan yang telah dilakukan peneliti di MAN 1 dan MAN 2 Sumedang melalui proses pengamatan serta observasi awal dengan guru mengenai SIMPATIKA diperoleh informasi bahwa SIMPATIKA di madrasah sudah cukup baik sehingga proses memperbarui data administrasi sangat efektif. Beberapa guru sudah paham dalam penggunaan aplikasi SIMPATIKA karena kemudahan akses fitur yang dimiliki, SIMPATIKA adalah aplikasi yang sangat membantu dalam proses pengelolaan data administrasi. Oleh karena itu peneliti tertarik untuk melakukan studi penelitian mengenai pengaruh SIMPATIKA terhadap efektivitas pengelolaan data administrasi di madrasah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Penggunaan SIMPATIKA pada MAN Se-Kabupaten Sumedang. 2) Efektivitas pengelolaan data administrasi madrasah pada MAN Se-Kabupaten Sumedang. 3) Pengaruh SIMPATIKA terhadap efektivitas pengelolaan data administrasi madrasah pada MAN Se-Kabupaten Sumedang.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif yaitu dengan *metode ex-post facto*. Data dikumpulkan melalui survei menggunakan angket dengan sampel berjumlah 44 responden yaitu para guru pengguna SIMPATIKA yang terlibat langsung dalam pengelolaan data administrasi madrasah. Adapun teknik Analisis data menggunakan 4 metode yaitu uji validitas reliabilitas (uji instrumen), uji parsial perindikator, uji normalitas, dan uji hipotesis (uji regresi linier sederhana, uji T, uji F, dan uji koefisien Determinan).

Hasil penelitian menunjukkan berdasarkan dari hasil analisis regresi linier sederhana bahwa: 1) SIMPATIKA di MA Negeri Se-Kabupaten Sumedang berada pada kualifikasi sangat tinggi karena berada pada rentang interval 4,20-5,00, dengan nilai rata-rata sebesar 4,38. 2) Efektivitas pengelolaan data administrasi di MA Negeri Se-Kabupaten Sumedang berada pada kategori kualifikasi sangat tinggi juga, berada dalam rentang interval 4,20-5,00 dengan nilai rata-rata 4,31. 3) Terdapat pengaruh yang signifikan yaitu t hitung $>$ t tabel ($5,063 > 2,018$) antara variabel SIMPATIKA (X) terhadap efektivitas pengelolaan data administrasi madrasah. Maka Hipotesis alternatif diterima. Adapun pengaruh cukup tinggi berdasarkan koefisien determinasi yaitu 38% atau 0,3,80 sesuai dengan interpretasi koefisien determinasi dengan kategori pengaruh cukup tinggi. Berdasar hasil penelitian di atas direkomendasikan kepada lembaga agar terus mengembangkan keterampilan dan pengetahuan para guru dalam proses penggunaan SIMPATIKA sehingga ke depannya dapat meningkatkan efektivitas pengelolaan data administrasi para guru di madrasah.

Kata Kunci: *SIMPATIKA, Efektivitas Pengelolaan Data Administrasi*